

Des Podiums, du Courage et de la Détermination : Le Club Répond Présent !

DIMANCHE 30 NOVEMBRE 2025 A LINGOLSHEIM



Ce dimanche a eu lieu le Grand Prix Benjamins du Bas-Rhin. Après l'envoi des invitations, 12 jeunes ont répondu présents : 4 filles et 8 garçons. Certains ont malheureusement manqué cette compétition faute d'avoir respecté les délais d'inscription. Il faut dire que, dans le Bas-Rhin, la clôture de l'extranet se fait 11 jours avant.

Grâce à la mobilisation de parents bénévoles, la logistique a été parfaitement assurée et tout le groupe a pu être véhiculé jusqu'à Lingolsheim.

Les filles ouvrent la voie

Les filles ont montré l'exemple avec une première place et deux cinquièmes places. Elles sont toutes de première année, sauf Aya.

- Elia : ne sort pas de poule.
- Ouiza : termine à une très belle 5e place. Elle menait son combat pour la 3e place avant de craquer à 30 secondes de la fin et de s'incliner sur ippon.

Les garçons

Première vague – les légers (-30kg et -34 kg)

- Atasch : termine premier de sa catégorie avec beaucoup d'envie et de maîtrise.
- Noah : réalise un très beau parcours et monte sur la 3e place du podium.
- Keyrone : sort premier de poule avant de tomber contre Noah en tableau, non classé.
- Islam : sort deuxième de poule avant de s'incliner en 1/16e, non classé.
- Maxence : ne sort pas de poule, non classé.

Deuxième vague (-38kg, -42kg et -48kg)

- Zain : termine 5e, avec une compétition en deux temps.
- Younes : termine 7e, auteur de très belles actions malgré deux derniers combats perdus de peu.
- Jedidiah : termine 3e. Une grosse erreur en demi-finale lui coûte l'accès à la finale.

Bilan de la journée

12 engagés :

- 2 premières places
- 2 troisièmes places
- 3 cinquièmes places
- 1 septième place

- 4 non classés

Une journée riche en expérience pour nos jeunes judokas. Le travail continue.

Remerciements

Merci à toutes et à tous pour votre aide précieuse tout au long de la journée : transport, organisation, gestion des imprévus, photos et encouragements.

Félicitations également à tous les enfants, qui ont montré un comportement exemplaire, une attitude positive et beaucoup de bonne humeur malgré les petits bobos et les difficultés.

Bravo à tout le groupe.

